

textes, le moment du débat sera déterminé par une entente entre les leaders de la Chambre. Le Gouvernement, quant à lui, est disposé à ce que ce débat ait lieu au cours de la semaine prochaine.

Monsieur l'Orateur, le peuple du Viet-Nam a été la victime, au delà de toute mesure, d'une tragédie aux proportions indescriptibles. Tous les Canadiens espèrent que le cessez-le-feu aboutira à une paix durable. Le moins que nous puissions faire, c'est de rechercher les moyens d'apporter une contribution efficace à une telle paix et à la reconstruction de cette région éprouvée.